

令和4年1月13日

議員 各位

桑名市議会議長

辻内 裕也

下記のとおり、記者クラブへの投げ込み資料をお知らせします。(1件)

桑名市政記者クラブ資料

表 題 (テーマ)	第54回桑名市新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催しました		
日 時 (時期)	令和4年1月12日(水) 午後3時05分～午後3時25分		
場 所	桑名市役所 3階第2会議室		
内 容 (特記事項)	別紙のとおり		
担当課係名 担 当 者 電 話 番 号	防災・危機管理課 防災企画・管理係 1 0594-24-1397(内線397) 保健医療課 管理係 0594-24-1195(内線195)	広報担当者 氏 名 電 話 番 号	防災・危機管理課 課長 0594-24-1289 保健医療課 課長 0594-24-3039
記者会見の 有 ・ 無	存 (無)		
提 出 日	令和4年1月13日(木)		

## 第54回 桑名市新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催しました

日時 令和4年1月12日（水曜日） 午後3時5分から午後3時25分

### 会議概要

#### 1. 現状の報告及び今後の対応方針について

##### 感染者発生状況について

##### （事務局）

- ・1月に入り、県内の感染者数は急増しており、直近1週間の新規感染者数は150人を超え、先週1週間と比較して約30倍となっている。
- ・医療圏別では北勢圏域の割合が約7割、年齢別では30代以下の割合が約7割を占めている。
- ・桑名市内の感染者発生状況について、11月末に感染が確認されて以降1か月以上にわたり感染者ゼロが続いていたが、1月6日以降感染者の発生が続いている。

##### 三重県新型コロナウイルス「感染拡大阻止宣言」について

##### （事務局）

- ・昨年9月30日で「緊急事態宣言」が解除され、第5波収束後は、感染状況が落ち着いていたが、1月に入り、感染者数が急増し、1月8日には新規感染者数が2日連続で17人を超え、「みえコロナガード」に基づき「感染拡大防止アラート」を発動した。
- ・その後も感染者数は増加し、「感染拡大阻止宣言」の基準としていた直近1週間の人口10万人あたり新規感染者数が8人を超え、今後さらに感染が急拡大することが懸念されることから、感染拡大の波を少しでも小さく、短く抑えるため、本日1月12日、「感染拡大阻止宣言」を発出した。適用期間を本日1月12日（水曜日）から1月31日（月曜日）までとし、「三重県指針」ver.14 でお願いしている感染防止対策に加え、今、特に取り組んでいただきたい対策についてお願いし、主に次の点が挙げられる。

##### ○県民の皆様へとして

- ・マスクの正しい着用、手指消毒・手洗い、換気といった基本的な感染防止対策の徹底をお願いする。
- ・体調に少しでも異変がある場合は、外出を控え、早期にかかりつけ医等身近な医療機関に相談をお願いする。
- ・県境を越える移動は、生活の維持に必要な場合等を除き、避ける。
- ・外出する場合は、混雑する場所や時間を避ける。
- ・「大人数や長時間におよぶ飲食」といった場面は感染リスクが高まることから、同一グループの同一テーブルでの会食はできるだけ4人以下で行っていただくようお願いする。

##### ○県外の皆様へとして

・生活の維持に必要な場合等を除き、三重県への移動を避けていただくよう協力をお願いします。

○事業者の皆様へとして

- ・感染防止対策を徹底するため、ローテーション勤務や時差出勤、自転車通勤、オンライン会議ツールの活用等、接触機会低減の取組に加え、人流抑制に向け在宅勤務（テレワーク）や休暇取得の促進等により、地域や業務の特性もふまえ出勤者削減の取組をお願いします。
- ・県外への出張等については、業務上不可欠な場合を除き、オンライン会議等のツールの活用をお願いします。特に、まん延防止等重点措置区域への出張等については、人の移動を伴わず目的を達成できないか今一度検討をお願いします。
- ・飲食店等における感染防止対策のため、飲食店において、同一グループの同一テーブルへの案内はできるだけ4人以下としていただくようお願いする。

○県における主な対策として

- ・保健所の体制を強化するため、保健所の業務がひっ迫する前に350名の応援職員を順次派遣し、業務を支援する。
- ・郵送による無料PCR検査事業を令和4年2月10日まで実施する。
- ・1月中に高齢者施設等を対象とした社会的検査を再開する。
- ・接種間隔の前倒しに伴う市町のワクチン接種体制を支援するため、県営接種会場の設置を検討する。
- ・オミクロン株は感染性が非常に高いことが想定され、急激な医療現場のひっ迫が危惧されることから、必要な方を確実に入院へつなげるよう、患者の状況等に応じて宿泊療養、自宅療養も併用した療養体制で対応し、また、受入病床の増床に向けて可能な限り医療機関と調整を継続する。

新型コロナウイルス感染症に関する市長メッセージについて

(事務局)

- ・新型コロナウイルス感染症の第5波で発令されていた「緊急事態宣言」解除の決定に合わせ昨年9月28日に市長メッセージを発出し、市民の皆様には、感染予防・感染拡大防止対策の継続をお願いさせていただいた。これらの対策により、第5波は収束に向かい、穏やかな年末年始を迎えることができたが、1月6日に3名の感染者が確認されて以降毎日のように感染者の発生が続き、本日1月12日、最多となる18名の感染者が発生した。こうした状況のなか、市民の皆様への感染予防・感染拡大防止対策の徹底と積極的なワクチン接種のお願いとともに、本日1月12日、三重県独自の「感染拡大阻止宣言」が発出されたこと等も踏まえて、改めて市長からメッセージを発出することとした。

2. その他

- ・次回対策本部会議 未定